

Dabei sein ist  
alles

Seite 10

Auftritte, die man  
nicht vergisst

Seite 11

«Die letzten 20  
Jahre haben mich  
gefesselt»

Seite 16



FOTO: DDP

**Alex Haas zu Gast bei  
Thomas Gottschalk:**  
Gestern war zum ersten  
Mal ein Liechtensteiner  
bei «Wetten, dass ..?»  
dabei.

## Ein Liechtensteiner live bei «Wetten, dass ..?»

Alex Haas wird mit seiner Fussball-Wette leider nicht Wettkönig, landet aber auf dem 3. Platz

**Bei der gestrigen 175. «Wetten, dass ..?»-  
Sendung war Alex Haas aus Mauren mit einer  
Wette dabei. Auf der prominenten Couch  
sassen unter anderem Torwart-«Titan» Oliver  
Kahn und Millionenerbin Paris Hilton. Mehr  
Infos zur Sendung aus Erfurt gibt es auf  
der nächsten Seite.**

«Wetten, dass ..?» gibt es seit 14.  
Februar 1981. Damals strahlte das  
ZDF in Zusammenarbeit mit dem  
ORF und dem Schweizer Fernsehen  
die erste Ausgabe aus. Bis zur 39.

Sendung moderierte der Erfinder,  
Frank Elstner, die Show. Über das  
Konzept sagt Elstner, er habe es für  
die Sendung in einer schlaflosen  
Nacht in zwei Stunden entwickelt. Es  
geht dabei darum, dass ein Wettan-  
bieter wettet, dass er etwas kann,  
und ein prominenter Gast (Wettpate)  
tippt den Wettausgang und entrichtet  
einen Wetteinsatz, falls er verliert.

In den ersten Jahren durften alle  
Gäste zu jeder Wette ihre Stimme ab-  
geben; Wettkönig war, wer am häufig-  
sten richtig lag. Seit 1987 bestimmt  
die Zuschauerabstimmung (TED) den

Wettkönig. Seit 2001 wettet der Mo-  
derator zudem gegen die jeweilige  
Sendestadt («Stadtwette»). Thomas  
Gottschalk präsentierte von 1987 bis  
Mai 1992 insgesamt 36 Mal die Sen-  
dung. Sein Nachfolger wurde Wol-  
fgang Lippert, der neunmal vor der  
Kamera stand, bevor er am 15. Ja-  
nuar 1994 das Mikrofon wieder Tho-  
mas Gottschalk übergab. Die Sen-  
dung, die sechs- bis siebenmal jäh-  
rlich ausgestrahlt wird, enthält neben  
Wetten und Musikeinlagen auch aus-  
gedehntes Geplauder mit den anwe-  
senden Prominenten. Weiter auf Seite 10